



21 January 2021

Canadian Dental Assistants Association  
Suite 200, 440 Laurier Avenue West,  
Ottawa, ON K1R 7X6

RE: 44th Annual Dental Assistants Recognition Week, 07-13 March 2021

Please allow me the privilege of recognizing Canada's Dental Assistants on the occasion of Dental Assistants Recognition Week 2021.

This has of course been a challenging year, but the Dental Assisting profession has not surprisingly risen to that challenge, as front-line oral health professionals and as essential health care providers in Canada. The commitment of your profession, as an integral element of oral health care delivery teams, has helped to ensure the continuous access to safe, high quality oral health care for Canadians during these unprecedented times. Further, your professionalism has undoubtedly had a direct influence on Canada's current status of having zero documented cases of COVID-19 transmission, either provider-to-patient or patient-to-provider, in an oral health care setting.

Thank you for sharing our commitment to the maintenance and improvement of the oral health of Canadians, particularly that of our most vulnerable populations.

Yours sincerely,

Dr. James Taylor  
Chief Dental Officer of Canada



21 janvier 2021

Association canadienne des assistant(e)s dentaires  
440, avenue Laurier Ouest, bureau 200  
Ottawa (Ontario) K1R 7X6

Objet : 44<sup>e</sup> Semaine de reconnaissance des assistant(e)s dentaires, du 7 au 13 mars 2021

J'ai l'honneur de remercier les assistants et assistantes dentaires du Canada à l'occasion de la Semaine de reconnaissance des assistant(e)s dentaires de 2021.

La dernière année a été difficile, mais sans surprise, les assistants et assistantes dentaires ont relevé tous les défis qui se sont dressés dans le cadre de leurs fonctions de professionnels de la santé buccodentaire de première ligne et de fournisseurs de soins de santé essentiels au Canada. L'engagement de votre profession, qui fait partie intégrante des équipes de prestation de soins buccodentaires, a contribué à maintenir l'accès à des soins de santé buccodentaire sûrs de haute qualité pour la population canadienne pendant cette période sans précédent. Il est clair que votre professionnalisme a joué un rôle direct dans l'absence de cas de transmission de la COVID-19 entre les fournisseurs de soins et les patients dans les établissements de santé buccodentaire.

Merci de votre engagement envers le maintien et l'amélioration de la santé buccodentaire des Canadiens et des Canadiennes, particulièrement celle de nos populations les plus vulnérables.

Cordialement,

James Taylor  
Dentiste en chef du Canada